



Meditación Bíblica para 2 Crónicas 10

Descripción

Lecturas Bíblicas: Día 344

[2 Crónicas 10](#) | [Apocalipsis 1](#) | [Sofonías 2](#) | [Lucas 24](#)

La narración de 2 Crónicas 10 cuenta cómo las diez tribus de Israel se rebelan contra la casa de David. La versión que encontramos en 2 Crónicas vuelve a contar en su mayor parte la misma historia de la insensatez de Roboam al ignorar el consejo de los ancianos que le aconsejaban tratar bien a Israel y, en cambio, seguir el consejo de los jóvenes que habían crecido con él de tratar duramente a Israel. Sin embargo, hay un cambio importante que ilustra la principal diferencia que veremos a partir de ahora en 2 Crónicas: una importante falta de material sobre las diez tribus del norte de Israel.

De este modo, aquí, en 2 Crónicas 10, no leemos prácticamente nada sobre Jeroboam, hijo de Nabat, que recibió la palabra profética de que ganaría diez de las tribus de Israel por la infidelidad de Salomón (1 Re 11,26-42), y que también actuó infielmente al erigir becerros de oro para que las diez tribus del norte los adoraran (1 Re 12,25-33). Desempeñó un papel importante en los relatos de 1 Reyes, pero leemos muy poco de él en 2 Crónicas. Una de las razones de esto, como comentamos en la meditación de ayer, es que el Cronista está presentando una versión idealizada de la historia de Salomón con el fin de apuntar hacia el gran Hijo de David que aún está por llegar. Sin embargo, esto es sólo una parte de la historia.

De aquí en adelante, no leeremos casi nada de la historia de Israel, es decir, de las historias de las diez tribus del norte. Por lo tanto, leeremos muy poco sobre los reyes de Israel, excepto cuando aparezcan en las historias de los reyes de Judá (por ejemplo, 2 Cr. 18:28-34), y ni siquiera leeremos mucho sobre los grandes profetas de Israel, Elías y Eliseo, con una breve excepción (2 Cr. 21:12). El motivo es que la historia de Crónicas es la historia de Judá, contada por los exiliados que regresaron del cautiverio de Judá en Babilonia. Las diez tribus de Israel, desde la perspectiva del Cronista, han sido apartadas de la historia de Jehová. Como las diez tribus se rebelaron contra la casa de David, también se rebelaron contra su Mesías, sobre el que están escritos los libros de Crónicas.

El vacío de las historias de Israel en el libro de 2 Crónicas debería servirnos de advertencia: No te separes de Cristo. Jesús mismo nos advierte que *“El que en él cree, no es condenado; pero el que no cree, ya ha sido condenado, porque no ha creído en el nombre del unigénito Hijo de Dios*

” (Juan 3:18). La casa de David es tu única esperanza, porque es por medio de esa casa que Dios levantó a su propio Hijo, el Señor Jesucristo.

No te rebeles contra Jesús para tu condenación; más bien, cree en el Señor Jesucristo, y serás salvo.

Categoría

1. Devocional

Etiquetas

1. devocional
2. plan de estudio bíblico

Fecha de creación

2024/12/10

Por autor

invitado

default watermark